

Ressort: Finanzen

Bundesnetzagentur rechnet nicht mit Strompreiserhöhungen

Bonn, 23.10.2013, 18:51 Uhr

GDN - Der Präsident der Bundesnetzagentur, Jochen Homann, rechnet wegen der gestiegenen Umlage nach dem Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG) nicht unbedingt mit einer neuen Serie von Strompreiserhöhungen. Der Anstieg der Verbraucherpreise von knapp 24 Cent vor drei Jahren auf jetzt rund 30 Cent erkläre sich zwar zu einem großen Teil aus den höheren Umlagen, allen voran der EEG-Umlage, sagte Homann der F.A.Z. Es sei aber zu vermuten, dass manche Versorger auch etwas mehr aufgeschlagen hätten.

Weil gleichzeitig die Börsenpreise gesunken seien, sei möglicherweise Spielraum für künftige Gegenbewegungen bei den Verbraucherpreisen. "Aber dafür müssen mehr Kunden den Anbieterwechsel nutzen und die Versorger unter Druck setzen", fügte Homann hinzu. "Hierzu ermuntere ich immer wieder."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23887/bundesnetzagentur-rechnet-nicht-mit-strompreiserhoehungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com